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至誠・致知・鍛錬

３年生「修学旅行」 ２年生「山梨めぐり」
１年生「八ヶ岳校外学習」を行いました

双葉中生４５３名がチームとなって，校外学習を実施しました。
３年生は，奈良・京都へ修学旅行，２年生は，１泊２日の山梨めぐ
りに，１年生は，八ヶ岳中央農業実践大学での体験学習へと出発し
ました。
学校を離れての体験学習では，思いがけない発見がたくさんあっ

たことと思います。今まで気づかなかった友だちの良いところも発
見できたのではないでしょうか。そして、自分自身も，ちょっと成
長した姿を再発見したかもしれません。
３年生は，長い歴史の中で培われてきた京都・奈良の文化につい

て，３日間という貴重な時間を使って見聞を広めることができたと 「伏見稲荷大社にて笑顔の嵐」
思います。
２年生の山梨めぐりでは，公共交通機関を利用した移動により，

自分たちの行動に対して判断と責任が問われる，良い機会となった
ことと思います。
１年生は，大自然の中の体験活動を通じて，ものづくりの大変さと
ありがたさ，そして，勤労の喜びを学習することができたと思いま
す。
双葉中生４３５名が全身の五感で，見て・聞いて・味わって・触

って・感じることで，学校にいては学べないものをたくさん発見で
きたと思います。そして、学校の外でも，みなさんの団結力と実行
力を発揮することで，チーム双葉中をアピールすることができたの
ではないでしょうか。

「法隆寺にてフラッシュの嵐」

「甲府駅にてチーム双葉中」 「飯盒炊飯にてチーム双葉中」

芸術鑑賞教室を行いました

５／２３（火）に，双葉ふれあい文化館において，芸術鑑
賞教室を行いました。生徒の豊かな心を育むと共に，学園祭
や合唱祭に生かす学習の機会となりました。演奏者の皆さん
は，有名な音楽大学を卒業された演奏家により結成された，
日本アカデミー交響楽団を母体として編成された方々です。
若さあふれる演奏と、バランスのとれた弦の響に，テノール
歌手とマリンバを加え、聞き覚えのある幅広いレパートリー
を演奏していただきました。マリンバ簿演奏では，４本のバ
チを高速で扱う技術に歓声があがりました。



「チーム双葉中」
教職員４２名 生徒４５３名 保護者４２１名が

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電 話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ http://www.city-kai.ed.jp/fchu/ も併せてご覧ください。

第１回生徒総会を行いました

テーマ「輝跡」のもと，双葉中生４５３名による生
徒総会が行われました。３年生がリーダーとなって，
輝かしい伝統を築いていくために，１．２年生もチー
ム双葉中として自治的な活動に協力するために，確認
をするよい機会となりました。
総会では，「当たり前のレベルアップで輝く双中生」

「輝かしい伝統を繋いで残せ双中生」「心を磨いて輝
かせ双中生」「絆を深めて全校で輝け双中生」「自ら考
動（考え行動し）し輝跡を残せ双中生」の活動重点５
項目について討議をし，確かめあう会となりました。
今まで，自慢の自治活動として，あいさつ，清掃活動，
日本一の玄関などをあげることができます。
この１年で，チーム双葉中生として，たくさんの自

慢が増えることを期待しています。

チャレンジデーに参加しました

「甲斐市チャレンジデー２０１７」に，全校で取り組みました。
今年は，秋田県大仙市，鹿児島県霧島市との参加率の勝負となり

ました。甲斐市の参加者は，６５，２７８人／７５．２３６人（参
加率８６．８％）で第２位でした。優勝は霧島市で，１１３，９５
０人／１２６，５４１人（参加率９０．０％）でした。
本校は，ラジオ体操に取り組みました。ラジオ体操も，しっかり

やると，結構疲れて良い運動となります。
微力ですが，これからも健康な町づくりへの協力ができればと考

えています。

中巨摩総体壮行会を行いました

６月５日（月）に， 支部総体に参加する部員への激励を行う集
会を開催しました。
吹奏楽部の演奏で，選手入退場が行われ，生徒会長の激励のこと

ば，各部の決意表明や，出場選手も一緒になっての全校生徒の応援
活動で，大会に向けての気持ちを高めることができました。応援団
を中心に，当日まで放課後等を使っての練習を積み重ね，全校生徒
が一丸となった応援活動は，選手の皆さんに全力を尽くして大会に
臨む気持ちをより強く持たせることができたことと思います。
大会は，６／１３（火）・６／１５（木）に行われます。チーム

双葉中の活躍が楽しみです。

保健集会を行いました

６月８日（木）に，保健委員会が中心となり，１・２年生対象に
保健集会を行いました。進行等も，すべて保健委員会の生徒により
進められました。
講師として，山梨県立精神保健福祉センターから，中村 桂輔

先生をお招きし，「薬物乱用の危険性」について講演をしていただ
きました。市販の薬や栄養ドリンクでさえも，使い方によっては，
危険があることがわかりました。
また，甘い話，おいしい話に騙されないように気を付け，自分の

意思で自分を守る力を身に付けるきっかけになればと思います。


